

## CMJ : environnement et solidarité au programme

Après l'élection des nouveaux élus au Conseil Municipal des Jeunes pour le mandat 2019-2020, la première réunion de travail s'est déroulée le 1<sup>er</sup> février pour parler des actions à mettre en place.

On peut dire que les 11 jeunes ne manquent ni d'envies ni d'idées, principalement tournées vers la protection de l'environnement et la solidarité. Encadrés par Pauline Notte, en lien avec l'adjointe à la jeunesse Ghislaine Péré, les élus souhaitent en effet mettre en place une « journée verte » pour sensibiliser les enfants au ramassage des déchets sur la commune. Autre action envisagée : l'installation de bacs pour récupérer les stylos usagers et, après les vacances de février, une opération autour de la sécurité en lien avec la gendarmerie et la police municipale. L'après-midi récréatif au profit d'une association caritative sera organisé le 3 juillet en direction des 6-11 ans de la commune et deux actions au profit du handisport puis du Téléthon seront mises en place à l'automne.

